

Mi nombre es Darío Antonio Hernández Meza

Nací el 25 de julio del 2003 actualmente vivo en Comitán de Domínguez Chiapas

Mis padres son José Antonio Hernández Gómez y Isabel Meza López

ETAPA PRESCOLAR

- A la edad de tres años ingrese al jardín de niños republica de Brasil donde estuve el periodo de un año por lo cual de ese año no tengo ningún recuerdo

Después del año me cambiaron de jardín de niños al jardín de niños concepción naranjo en el cual estudiaron mis hermanos y por que la primaria de mis hermanos estaba cerca del jardín de niños así que se les facilitaba a mis papas ir por mi y mis hermanos

ETAPA DE PRIMARIA

- A los 6 años yo ingreso a la primaria maestro estaban Alfonzo a la cual ingrese por lo mismo que mis hermanos estudiaron en la misma primaria
- En la primaria fue una época muy fea para mi por que sufría que me molestaran por mi físico y por personas mas grandes que yo o personas que retroban y me molestaban el grupo de amigos mayores me molestaban a mi y a mis amigos
- La forma en la que lo pude superar fue en ser valiente y un día me molestaron y me quisieron pegar hasta que yo les pegue primero se que no fue la mejor forma pero desde ese día jamás me molestaron

ETAPA DE SECUNDARIA

- En la etapa de secundaria para mi fue un cambio muy grande por que por lo mismo de la primaria que me molestaban por mi físico en la secundaria deje de comer hacia ejercicio muy excesivo hasta que llegue a tener principios de anemia y por no querer que me molestaban no quería tener ese mismo físico hasta que comprendí que me estaba haciendo daño a mi salud y pues empecé comer y a hacer ejercicio y conocí el futbol americano y de hai aprendí a ser mas seguro de mi mismo bueno un poco

ETAPA DE PREPA

- En la etapa de prepa I disfrute mucho con mis amigos en esa etapa conocí unos muy buenos amigos que hasta la fecha me llevo muy bien con ellos pero también por estar disfrutando y de fiesta en fiesta reprobé el segundo semestre de prepa y mi papa me dio de baja por lo cual me tuve que cambiar de prepa a la prepa Comitán en la cual termine la preparatoria en la área de químicos biólogos

ETAPA DE UNIVERSIDAD

- Después de terminar la prepa me nació el interés de estudiar enfermería a raíz de un accidente que tuve y al ver las enfermeras haciendo su trabajo me nacieron las ganas de estudiar enfermería u actualmente me encuentro cursando el octavo cuatri de enfermería en la universidad UDS